

# Nouvelle route pour la country

 2 min

**A**ffiliée depuis sa création, en 2012, à la Line Dance Academy de Mirande, l'association de danseurs de country bien connue à Bordères a décidé de voler de ses propres ailes, avec ses 35 adhérents. Une volonté partagée par tous dans le club, bureau et membres, qui souhaitaient «quelque chose de plus familial» et de «moins compliqué concernant le fonctionnement»...

Un nouveau club

Pour cela, il a d'abord fallu dissoudre le club Bordères Dancers Country, et, bien soutenu et aiguillé par les services de la mairie pour le côté juridique, c'est un nouveau club qui vient d'être créé: le Country Road Bordères 65.

Les coprésidents, Patrick Moutard et Philippe Michel, sont bien décidés à continuer à faire danser leurs adhérent(e)s du Forum des associations au gala du Téléthon, mais aussi dans les maisons de retraite ou résidences seniors, où leurs démonstrations remportent toujours un vif succès! Sans oublier les bals organisés par les clubs amis où les passionnés de country se retrouvent, n'hésitant pas à faire des kilomètres car venant de tout le Sud-Ouest...

Comme ce dernier dimanche après-midi, dans la salle polyvalente Roger-Paul où la nouvelle association organisait son premier bal et où, parmi les danseurs venus des Landes, des Pyrénées-Atlantiques, du Gers, de Haute-Garonne et bien sûr du 65, Francis était même arrivé de Rodez pour l'occasion. «Nous sommes une grande famille, on se connaît tous et je tenais être là pour leur premier bal.»

De 13h30 à 19 heures, les danses se sont succédé sur la piste bleue, assortie aux couleurs du club qui vous invite à lui rendre visite sur le site [borderescountry.com](http://borderescountry.com).

Que vous soyez débutants, intermédiaires, avancés... rendez-vous les mardis et jeudis soirs, salle Claude-Dhugues pour prendre la route du Far West avec cette sympathique association borderaise.

Contacts:

Patrick, 06.07.06.44.03;

Philippe, 06.75.94.65.29.

Isabelle Sanchez

